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"Quell'Ordinanza non verrà rinnovata"
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Dal Pincio: <<Arsenico sotto i limiti di Legge;
acqua finalmente potabile>>

CIVITAVECCHIA - <<Arrivati oggi gli esiti delle analisi dell'acqua effettuate dalla Asl e
dall’Arpa, le quali hanno confermato che i valori dell’arsenico a seguito dell’avvio dell’attività
del dell’Impianto di dearsenificazione sono al di sotto della soglia di Legge. L'ordinanza di non
potabilità non verrà quindi rinnovata.>> La buona notizia giunge

direttamente da Palazzo del Pincio. <<L’Amministrazione, inoltre, precisa che il
Dearsenificatore sta lavorando già da una decina di giorni grazie all’allaccio alla rete elettrica, e
quindi il gruppo elettrogeno è spento. Per il potabilizzatore l’entrata in funzione sarà garantita
non appena verrà aumentata la potenza elettrica. La procedura sul territorio comunale
tarquiniese richiederà la presentazione della domanda di Enel, l’autorizzazione da parte
dell’Ufficio Tecnico dei Lavori Pubblici della stessa Tarquinia ed i lavori di cantiere. L’acqua,
anche senza l’entrata in funzione di detto potabilizzatore, è comunque potabile.>>. Quanto
detto, altresì in risposta al recente attacco a mezzo Stampa da parte dell’ex Assessore ( ora
Consigliere della Lista Tidei ) Mirko Mecozzi.
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